

JARNAS.CO.ID

Semarak Porseda 2024, Ajang Sportivitas Seni dan Kebersamaan di UPT SMKN 1 Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.CO.ID

Dec 16, 2024 - 12:16



Semarak Porseda 2024, Ajang Sportivitas Seni dan Kebersamaan di UPT SMKN 1 Pangkep

PANGKEP - Pekan Olahraga, Seni, dan Dakwah (Porseda) 2024 UPT SMKN 1 Pangkajene dan Kepulauan resmi dibuka pada Senin pagi di lapangan upacara sekolah. Acara ini dihadiri oleh Plh. Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah IX

Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan, Drs. H. Hatta Masse, M. Pub, yang secara simbolis membuka kegiatan tahunan ini dengan penuh antusiasme.

Dalam sambutannya, Drs. H. Hatta Masse menyampaikan apresiasinya terhadap terselenggaranya Porseda dan menekankan pentingnya sportivitas di setiap pertandingan. “Kompetisi ini adalah momen bagi siswa dan siswi untuk menunjukkan kemampuan terbaik mereka dengan tetap menjunjung tinggi nilai kejujuran, kedisiplinan, dan saling menghormati,” tegasnya.

Drs. Syahrudin Rahmat, Kepala UPT SMKN 1 Pangkajene dan Kepulauan, juga turut memberikan sambutan hangat. Beliau berharap Porseda tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga ruang untuk membangun kebersamaan dan kekompakan antar siswa. “Kegiatan ini adalah momentum untuk mempererat solidaritas di lingkungan sekolah, sehingga tercipta atmosfer yang positif dan harmonis,” ungkapnya.

Porseda tahun ini akan diisi dengan berbagai kegiatan menarik, mulai dari lomba olahraga seperti sepak bola, voli, dan bulu tangkis hingga kompetisi seni seperti tari tradisional dan seni musik. Tak hanya itu, kegiatan dakwah juga menjadi salah satu highlight acara dengan perlombaan seperti pidato agama dan membaca Al-Qur’an.

Selain sebagai ajang perlombaan, Porseda juga bertujuan untuk menggali potensi siswa di berbagai bidang. Kepala panitia, Ibu Rini Andriani, S.Pd, menyampaikan bahwa persiapan acara ini telah dilakukan sejak dua bulan lalu dengan melibatkan banyak pihak, termasuk para guru dan siswa, untuk memastikan kegiatan berjalan lancar.

Antusiasme siswa terlihat dari semangat mereka dalam mengikuti acara pembukaan. Beberapa siswa mengungkapkan rasa bangga dan bahagia bisa terlibat dalam Porseda. “Kami senang bisa berpartisipasi, apalagi ini menjadi kesempatan untuk menunjukkan kemampuan kami sekaligus bersenang-senang dengan teman-teman,” kata salah satu peserta.

Dengan harapan besar dari pihak sekolah dan dukungan penuh dari seluruh warga sekolah, Porseda 2024 diharapkan menjadi ajang yang tidak hanya menciptakan prestasi, tetapi juga memperkuat persaudaraan di antara siswa. Semoga kegiatan ini berlangsung lancar dan meninggalkan kenangan berharga bagi semua pihak yang terlibat. (Herman Djide)